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1. EL ADJETIVO CALIFICATIVO 

 
 
 El adjetivo es una clase de palabras que determina, describe o califica a un 

sustantivo. 

 

 * * Los adjetivos en inglés sólo tienen una forma, que se usa con nombres en singular 

o en plural, masculinos o femeninos indistintamente, por tanto, es invariable en cuanto al 

género y al número. 

 

 * * El adjetivo inglés normalmente se coloca delante del sustantivo al que 

acompaña. 

 

 * * En caso de que haya dos o más adjetivos normalmente se colocan delante 
del nombre, y para ello no es necesario colocar la conjunción and, excepto cuando esos dos 

adjetivos indican colores: 

 

  - A tall young man   - Six yellow roses 

   

  - A black and white cap  - A red, white and blue T- shirt 

 

 *  * En caso de que los adjetivos no dependan de un sustantivo, sino de un verbo 
(be, seem, appear, look, etc.), su colocación es detrás del verbo, y para unirlos, en caso 

de que haya más de uno, se utiliza la conjunción and: 
 

  - The house looked large and cold. 

 

 

 * * Los adjetivos que indican características o condiciones humanas pueden ser 

utilizados como nombres, y para ello necesitan el artículo determinado: the poor, the good, 
the old, etc. 
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 * * Los adjetivos presentan GRADACIÓN. Como en castellano, un adjetivo inglés 

puede aparecer en grado positivo, comparativo y superlativo. 
 

- Positive: tall - useful 

- Comparative: taller - more useful 

- Superlative: the tallest - the most useful 

 

 - El adjetivo en grado positivo es aquél que simplemente indica una cualidad del 

sustantivo al que acompaña. 

 - El adjetivo en grado comparativo es aquél que aparece indicando una cualidad de 

un sustantivo en igual, mayor o menor grado que otro sustantivo, hay por tanto, una 

comparación entre dos términos. Ejemplo: Juan es tan, más, menos inteligente que Pedro. 

 - El adjetivo en grado superlativo es aquél que aparece indicando una cualidad en su 

mayor grado, y ésta cualidad puede verse en relación con algo (superlativo relativo) o sin 

ninguna relación (superlativo absoluto). Ejemplo: Juan es el más inteligente de su clase / 

Juan es el más inteligente, muy inteligente, inteligentísimo. 
 

 

 FORMACIÓN: 
 

1.- Comparativo de igualdad: se forma con las partículas AS... AS (oraciones afirmativas), 

NOT AS - NOT SO ... AS (oraciones negativas). 

  

  - A boy of sixteen is often as tall as his father. 

   

  - Your coffee is not as - so good as the coffee my mother makes. 

 

2.- Comparativo de inferioridad: se forma con las partículas LESS... THAN: 

 

  - The new tower is less high than the old one. 

 

3.- Comparativo de superioridad: se forma de dos maneras distintas: 

 

 a).- Añadiendo -ER... THAN: 

   

  - a los adjetivos de una sola sílaba: tall - taller, new - newer, big -bigger, dark - 

darker,... 

    

   - Sunday was colder than Monday. 

 

  - a los adjetivos de dos sílabas que acaben en "-er, -y, -ow, -le": clever - cleverer, 

happy - happier, narrow - narrower, simple - simpler,... 
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   - My brother is cleverer than my sister. 

 

 b).- Añadiendo la partícula MORE... THAN: 

 

  - a los adjetivos de más de dos sílabas: interesting - more interesting, careful - more 

careful, ... 

 

   - My book is more interesting than yours. 

  - a los adjetivos de dos sílabas que no presenten los finales antes citados: stupid - 

more stupid, boring - more boring, etc. 

 

   - This night is more obscure than last one. 

 

 4.- Superlativo de inferioridad: se forma con las partículas THE LEAST... (IN, OF). 
 

  - It is the least attractive of all the houses I have seen. 

 

5.- Superlativo de superioridad: en el mismo régimen que el comparativo de superioridad se 

forma:  

 

 a).- Añadiendo - EST ... (IN, OF). 
 

  - He is the kindnest man of my office. 

 

 b).- Añadiendo THE MOST .... (IN, OF). 
 

  - It was the most worrying day they had ever spent. 

 

 

 En inglés existen adjetivos que presentan el comparativo de superioridad y el 

superlativo irregulares, son: 
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 COMPARATIVO 

 

SUPERLATIVO 

 

GOOD Better The best 

BAD Worse The worst 

LITTLE Less The least 

MANY More The most 

MUCH More The most 

FAR Further 

 

Farther 

The furthest (distancia y 

tiempo) 

The farthest (sólo distancia) 

OLD Older 

 

Elder 

The oldest (personas y cosas) 

The eldest (sólo personas) 
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2. ADJETIVOS CUANTIFICADORES 

 
 
 En inglés existen numerosos adjetivos y también pronombres que sirven para marcar 
cantidad, y cuyo uso depende tanto del tipo de sustantivo como de la modalidad de la 
oración. 
 
 Los más utilizados son: 
 
 
1.- ALL - EVERY - EACH:  
 
 - All: significa "todo" y  variaciones; hace referencia a personas o cosas consideradas 
como un grupo. 
 
 - Every: significa "todo" y variaciones; hace referencia a personas o cosas 
consideradas individualmente. En la práctica, every y sus compuestos frecuentemente se 
usan cuando estamos pensando en un grupo: Every student in the class passed the exam. 
 
 - Each: significa "todo" y variaciones y "cada" cuando es adjetivo (éste no sólo 
funciona como adjetivo, sino también como pronombre); hace referencia a personas o cosas 
consideradas individualmente: Each player had a number on his shirt. Every puede tener 
también este significado, pero con él hacemos menos énfasis en lo individual. 
 Además each normalmente hace referencia a grupos de número reducido, mientras 
que every normalmente no se usa con números pequeños. 
 
  * * * Con each, every el verbo va en singular. 
 
 Los compuestos son: everyone, everybody1, everything, everywhere. 
 
2.- SOME - ANY - NO: (unos, unas, alguno, alguna, ..., ningún, ninguna, ...) 
 
 - Some: se usa delante de: 
 
a).- Sustantivos contables en plural,   
b).- Sustantivos incontables, y 
c).- Oraciones de modalidad afirmativa: They took some honey. Excepcionalmente aparece 
en oraciones interrogativas cuando se espera que la respuesta sea afirmativa, esto es, 
cuando hacemos un ofrecimiento o una petición cortés: Can I have some coffee?. 
 
 - Any: se usa delante de: 
 
a).- Sustantivos contables en plural,   
b).- Sustantivos incontables, y 
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c).- Oraciones de modalidad negativa e interrogativa: Have you any money?. 
Excepcionalmente aparece en oraciones afirmativas con el significado de "cualquiera": If you 
have any difficulty, let me know. 
 
 - No: es la alternativa que existe para "any + verbo negativo". Se combina siempre 
con verbos afirmativos. 
 
 Los compuestos son: 
 
- Someone, somebody, something, somewhere. 
- Anyone, anybody, anything, anywhere. 
- No one, nobody, nothing, nowhere. 
 
 * * * Todos estos compuestos se combinan con verbos en singular. 
 
 
3.- A LOT OF, LOTS OF (coloquial): significan "mucho" y variaciones. 
 
 Se usa delante de: 
 
a).- Sustantivos contables en plural,   
b).- Sustantivos incontables, y 
c).- Oraciones de modalidad afirmativa: There were a lot of photos in that album. Puede 
aparecer también en oraciones en negativa e interrogativa si el contexto es coloquial. 
 
 Para las contestaciones cortas sólo aparece "a lot". 
 
 
 
 
4.- MANY - MUCH: significan "mucho" y variaciones. 
 
 Se usa delante de: 
 
a).- Sustantivos contables en plural: MANY   
b).- Sustantivos incontables: MUCH 
c).- Oraciones de modalidad negativa e interrogativa: I haven’t had much work this afternoon. 
Excepcionalmente aparecen en oraciones afirmativas, pero el porcentaje de aparición es 
escaso: The country has many problems. 
 
 
5.- A FEW - A LITTLE: significan "poco" y variaciones. 
 
 Se usan delante de: 
 
a).- Sustantivos contables en plural: A FEW (hace referencia a un pequeño número): There 
are a few tickets. 
 
b).- Sustantivos incontables: A LITTLE (hace referencia a una pequeña cantidad): I have only 
got a little time. 
 
 
6.- TOO - ENOUGH: 
 
 - Too ("demasiado"): indica que algo es excesivo. Aparece: 
 
a).- Too + adjetivo + infinitivo pleno: You are too young to understand. 
b).- Too + adverbio + infinitivo pleno: It is too soon to say it. 
c).- Too + adjetivo + a, an + nombre + infinitivo pleno:  He was too experienced a driver to be 
worried by what the critics said. 
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 - Enough ("suficiente"): indica que algo es suficiente. Aparece: 
 
a).- Adjetivo + enough + infinitivo pleno: She is old enough to travel by herself. 
b).- Enough + nombre + infinitivo pleno: He had enough sense to turn off the gas. 
c).- Adverbio + enough + infinitivo pleno:  He spoke slowly enough to undersand for everyone. 
 
 
7.- SO – SUCH: 
 
 So: significa “tan, tanto, tanta, tantos, tantas”.  Su fórmula es: So + adjetivo (+ that + 

oración consecutiva): She is so clever that she can study what she wants. 
 
 - Such: significa “tan, tanto, tanta, tantos, tantas”.  Su fórmula es: Such + (a, an) 

nombre (+ that + oración consecutiva): She was such a beautiful girl that everyone 
stared at her. 

 
 
 


	1. EL ADJETIVO CALIFICATIVO
	2. ADJETIVOS CUANTIFICADORES

